

Hijos del ICBF se reunieron en Medellín para compartir experiencias

Medellin

Sábado, Octubre 27, 2018

El Instituto Colombiano de Bienestar Familiar (ICBF) y la Asociación Colombiana de Universidades (ASCUN), crearon el escenario para que 50 jóvenes, que crecieron bajo Protección de Instituto, pudieran compartir sus experiencias profesionales y de vida.

La Directora de Protección del ICBF, Juliana Cortés, resaltó el esfuerzo, dedicación y la determinación de los jóvenes para convertirse en profesionales y enfatizó en la importancia de tenerlos como referentes. “Para nosotros una de las líneas estratégicas del ICBF es fortalecer el Proyecto Sueños y gracias a ustedes y las experiencias que nos relataron durante estos dos días, podremos motivar a más jóvenes para que sigan sus pasos”.

El Proyecto Sueños Oportunidades para Volar es una iniciativa ambiciosa que en el segundo semestre de 2018 le ha permitido a cerca de 1.045 jóvenes y adolescentes adelantar estudios de educación superior o de formación para el trabajo y desarrollo humano.

Esta Iniciativa inició en el año 2012 con 372 estudiantes, actualmente están vinculados 1.045 jóvenes y adolescentes, de ellos 212 hacen parte de formación para el trabajo y desarrollo humano, 73 en tecnología, 40 en técnico profesional, 720 profesionales universitarios. Adicionalmente, existen 131 jóvenes vinculados a carreras técnicas y tecnológicas en el país en convenio con el SENA. La proyección para el 2019 es beneficiar a 1.200 estudiantes.

En el encuentro Nacional de Graduados 2018 Soñar y Crear que se adelantó en la ciudad de Medellín, los jóvenes egresados del proyecto educativo y que proceden de diferentes partes del país, expresaron los retos a los que se han tenido que enfrentar y las dificultades en el campo laboral. Los asistentes evaluaron lo que significa para ellos el Proyecto Sueños.

Los jóvenes recibieron capacitación en comunicación asertiva, herramientas para superar procesos de selección y proyección al mundo laboral o de emprendimiento, experiencias vivenciales, entre otros. La idea es que conformen una Red Nacional de Graduados del Proyecto Sueños que les permita tener apoyo y asesoría.

Cambiando el mundo de las familias colombianas